
Conselho Municipal dos Direitos do Idoso
ATA 12 Biênio 2011 – 2013 – Aos três dias do mês de julho de dois mil e doze na sede do

Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, situado à Rua Artur Machado, n° 553 – Casa

dos Conselhos às 8h30min iniciou a reunião do CMDI. O Presidente Mozart fez a abertura

da reunião agradecendo a presença de todos e convida para a realização de uma prece

em conjunto em agradecimento e rogando a Deus que ilumine o Conselho em todas as

suas aspirações. O Presidente explica que infelizmente não há quórum suficiente para

discussão e votação da Pauta, mas solicita a Secretária Executiva Verediana que leia os

informes  dos  ofícios  recebidos.  A  secretária  executiva  faz  a  leitura  o  do  oficio  nº:

2157/2012 oriundo da Secretaria Municipal de Trânsito, transporte especiais e proteção

de bens e serviços públicos – SETTRANS que indica o Sr. Hérlio dos Reis Santos como

conselheiro titular e Betshcy Patrícia Céspedes Brett como conselheira suplente e após

faz  ainda a leitura  do oficio  nº  010/2012 da Secretaria  de  Saúde que indica  Priscilla

Ramos de Queiroz  Amaral  como conselheira  titular  em substituição a  Leileane Maria

Pascoal.  A palavra  é passada para vice-presidente Joana D’Arc que informa sobre a

Semana  de  Combate  a  Violência  Contra  a  Pessoa  Idosa/2012,  Joana  explica  que  a

apesar das dificuldades encontradas e pouca participação a Semana foi realizada com

êxito e teve sua culminância no Calçadão da Rua Artur Machado com a participação da

Banda da Escola Santa Maria. O Presidente Mozart ressalta novamente sua preocupação

com a participação dos conselheiros em plenária, a falta de comprometimento. É sugerido

a mudança da data da realização das plenárias, pois esse pode ser um dos motivos da

não participação dos conselheiros. Com a anuência de todos, as reuniões acontecerão na

primeira quinta de cada mês, ficando assim estipulado agosto: 02/08, setembro: 06/09,

outubro:04/10, novembro:08/1, dezembro: 06/12.  A reunião foi  encerrada pelo senhor

Presidente às 09h15min. Nada mais havendo a tratar,  essa ata foi  redigida por  mim,

Verediana Pereira  de  Freitas  –  Secretária  Executiva,  que será  lida  e  aprovada pelos

demais conselheiros presentes.


